

Burundi : un lycée du sud abrite un millier de refoulés de la Tanzanie

@rib News, 18/09/2013 â€“ Source XinhuaLe lycée communal de Gihofi de la commune Bukemba, en province de Rutana, au sud du pays, n'est pas encore parvenu à ouvrir les portes à cause de plus d'un millier de refoulés burundais de la Tanzanie qui se trouvent dans l'école. Ces ex-refugiés attendent de regagner leurs provinces d'origine. Juvénal Ndayiragije, gouverneur de la province de Rutana, a déclaré mercredi que jusqu'au jour de la rentrée scolaire 2013-2014 en date du 16 septembre 2013, le lycée abritait déjà plus de 300 Burundais refoulés de la Tanzanie. "A ceux-là se sont ajoutés mardi soir plus de 700 autres refoulés totalement démunis puisqu'ils nous disent que la police tanzanienne les expulse manu militari sans leur autoriser de prendre avec eux leurs affaires", a-t-il indiqué. Il a fait savoir que les autorités provinciales sont en train de chercher un autre site qui pourrait servir de transit afin de libérer ce lycée pour que les études puissent commencer. Dans la province de Rutana, plus de 16.000 Burundais refoulés de la Tanzanie sont déjà arrivés dans les communes de Bukemba et de Giharo, dans la province de Rutana, depuis le début de l'opération d'expulsion des Burundais "irréguliers" par la Tanzanie. Les autres provinces d'entrée pour ces Burundais sont Muyinga au nord du pays et Ruyigi à l'Est.